



HORARIOS MISAS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas). 91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los domingos, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana)

Despacho de Cáritas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13.30 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Bolsa de Trabajo:

Miércoles de 10 a 12. Tfños: 607 15 10 49 / 645 10 67 74

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 (que podrá prolongarse)

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 19.45 por la tarde

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 18.30 a 20.45 por la tarde

También habrá confesión siempre que se solicite

BENDICIÓN PARA LA CENA DE NOCHEBUENA

Gracias Padre, que nos amaste tanto que nos diste a tu Hijo.

Señor, te damos gracias.

Gracias Jesús por haberte hecho niño para salvarnos.

Señor, te damos gracias.

Gracias Jesús, por haber traído al mundo el amor de Dios.

Señor, te damos gracias.

Señor Jesús, Tú viniste a decirnos que Dios nos ama y que nosotros debemos amar a los demás

Señor, te damos gracias.

Señor Jesús, Tú viniste a decirnos que da más alegría el dar que el recibir,

Señor, te damos gracias.

Señor Jesús, Tú viniste a decirnos que lo que hacemos a los demás te lo hacemos a Ti.

Señor, te damos gracias.

Gracias María, por haber aceptado ser la Madre de Jesús.

María, te damos gracias.

Gracias San José,

por cuidar de Jesús y María.

San José, te damos gracias.

Gracias Padre por esta Noche de Paz, Noche de Amor,

que Tú nos has dado al darnos a tu Hijo, te pedimos

que nos bendigas, que bendigas estos alimentos que dados

por tu bondad vamos a tomar,

y bendigas las manos que los prepararon.

Niño Dios, Tú que llegaste al mundo para salvar, te pido años de paz.

Niño Dios, Tú que naciste en un pesebre, te pido que no haya más miserias en el mundo.

Niño Dios, Tú que naciste de una madre Virgen, te pido pureza en este mundo.

Niño Dios, Tú que eres Salvador, sálvanos de los desastres que nos provoca la naturaleza.

Niño Dios, tú que nos diste la vida para vivirla, que la vivamos +de acuerdo a tu gloriosa vida.

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORMACIÓN

DICIEMBRE 2012
SEGUNDA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nº 170

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

FELICITACIÓN PARROQUIAL

Vuestros sacerdotes D. Alfonso, D. Guillermo, D. Alberto, D. David, D. José Ramón, os deseamos lo mejor para estas Navidades dentro del Año de la Fe:

«Un niño nos ha nacido, un hijo se nos ha dado: lleva al hombro el principado, y es su nombre:

Maravilla de Consejero, Dios fuerte, Padre perpetuo, Príncipe de la paz» (Is 9, 5 ss)

En el niño en el establo de Belén, se puede, por decirlo así, tocar a Dios y acariciarlo (...) Todo eso no tiene nada de sensiblería. Precisamente en la nueva experiencia de la realidad de la humanidad de Jesús se revela el gran misterio de la fe. Benedicto XVI, Homilía en la Misa de Nochebuena, 2011.



En este Año de la Fe, pongamos nuestra confianza en el Señor. Que la alegría y la paz que el Niño Dios nos trae, inunde nuestra alma.

No nos dejemos llevar por el desaliento,

Él nos ofrece la verdadera esperanza, ésa que no defrauda.

Feliz y Santa Navidad

LOS SANTOS DE CADA DÍA

16 de diciembre. Domingo de la Tercera Semana de Adviento. Santa Adelaida (Adela, Alicia) emperatriz (931-999). San Abdón.

17 de diciembre. Lunes de la Tercera Semana de Adviento. San Lázaro (s. I). Comienzan las Ferias privilegiadas de Adviento, y la Iglesia invoca a Dios que viene: Oh Sabiduría. La Navidad está ya cerca y se va notando más especialmente en la liturgia.

18 de diciembre. Martes de la Tercera Semana de Adviento. La Expectación del Parto, Nuestra Señora de la O. Virgen de la Esperanza. Oh Adonai.

19 de diciembre. Miércoles de la Tercera Semana de Adviento. San Nemesio, mártir (+ c.250). Feria privilegiada de Adviento: Oh Renuevo del Tronco de Jesé.

20 de diciembre. Jueves de la Tercera Semana de Adviento. Santo Domingo de Silos, abad (+ 1073). Oh llave de David.

21 de diciembre. Viernes de la Tercera Semana de Adviento. San Pedro Canisio, presbítero y doctor de la Iglesia (1521-1597). Feria privilegiada de Adviento: Oh Sol que nace de lo alto.

22 de diciembre. Sábado de la Cuarta Semana de Adviento. Santa Francisca Javiera Cabrini, fundadora (1850-1917). Feria privilegiada de Adviento: Oh Rey de las naciones.

23 de diciembre. Domingo de la Cuarta Semana de Adviento. San Juan Cancio o de Kanty, presbítero (1390-1473). Feria privile-



giada de Adviento: Oh Emmanuel.

24 de diciembre. Lunes de la Cuarta Semana de Adviento. San Gregorio, presbítero y mártir (+ a. 303). Aunque ya podemos celebrarlo en la misa vespertina, es propiamente en la medianoche cuando comienza el Tiempo de Navidad: Nochebuena. Misa del gallo.

25 de diciembre. Martes en la Solemnidad de la Natividad de Nuestro Señor Jesucristo. Nuestra Señora de Belén.

26 de diciembre. Miércoles en la Octava de Navidad. San Esteban, protodíacono y mártir (s. I).

27 de diciembre. Jueves en la Octava de Navidad. San Juan, apóstol y evangelista (s. I).

28 de diciembre. Viernes en la Octava de Navidad. Fiesta de los Santos Inocentes (s. I).

29 de diciembre. Sábado en la Octava de Navidad. Santo Tomás Becket, arzobispo y mártir (1118-1170). También se celebra a David, rey de Israel (1000-961 a. C.).

30 de diciembre. Domingo en la Octava de Navidad. Fiesta de la Sagrada Familia: Jesús, María y José. Jornada por la familia y la vida. Traslado del Cuerpo de Santiago.

31 de diciembre. Lunes en la Octava de Navidad. San Silvestre, papa (c.a. 270-335).

CONCIERTO DE NAVIDAD EN LA PARROQUIA

Ya cercano el Nacimiento del Salvador, no podía faltar en nuestra parroquia un

Concierto para preparar la Navidad. Será a cargo del Coro Cantiga, dirigido por José Ángel Ruiz, contaremos también con María Valero, arpa. Será el **día 21 de diciembre, viernes, a las 8 de la tarde**. El programa es el siguiente: La Primera Parte: A Ceremony of Carols, de Benjamin Britten, A Hymn to the Virgin, también de Benjamin Britten y Benedicamus Domino de Peter Warlock. En la Segunda Parte habrá más villancicos populares: Leyenda; Bogoroditse devo; Gabon; Ator ator; Mariä Wiegenlied; El cant dels ocells; Una pandereta suena; El Nacimiento; Festejo de Navidad; Adeste Fideles; Noche de paz.



MERCADILLO DE CARITAS

Este fin de semana, tenemos instalado en el atrio de la parroquia un mercadillo, sobre todo con ropa de bebé y confección infantil, así como regalos. Es la ropa que se va confeccionando por personas que, de esta manera, se van reinsertando en la sociedad. Los beneficios serán destinados, íntegramente a esos programas de reinsertión que tanto ayudan a abrir horizontes a personas que en muchas ocasiones parece que tienen el futuro más falto de esperanza. Es una gran oportunidad para poder ofrecerles nuestra ayuda de manera efectiva.



TAMBIÉN EXISTEN LAS BUENAS NOTICIAS

Estamos tan acostumbrados a las malas noticias que casi nos extraña que haya cosas buenas por el mundo. Y, sin embargo, las hay: personas maravillosas que, de manera muchas veces sencilla, con fortaleza, con constancia, van sembrando semillas de amor por tantos lugares. Lo que ocurre es que, a veces pasan inadvertidos, porque el bien hace poco ruido, y el mal suele ser bastante más estrepitoso. Te traemos una buena noticia. La de la familia Atienza, David, Maruxa y sus siete hijos, que se han ido a la isla de Guam, en el Archipiélago de las Marianas en el Océano Pacífico (Micronesia). Fue un motivo para ellos de desplegar las alas,



de renovar el amor de su matrimonio y, naturalmente, apostar por Dios, implicando a toda su familia. Son del Camino Neocatecumenal, y son los niños,

los que, en cierto modo, se han implicado más, ya que en el colegio, con sus compañeros y las familias de sus compañeros, plantean ese interrogante de lo "lejos" que puede llevar el amor de Dios. Estos años en Guam también les ha permitido ver la acción de Dios en innumerables ocasiones. "¡Somos testigos de tantos milagros!", decía Maruxa, y añadía: "vivimos una vida de aventura". Estos milagros los han podido ver tanto en su familia como en los demás. Ponen el ejemplo de "una mujer con cinco abortos de la juventud. Cristo la salvó del suicidio porque alguien nos llamó y la acompañamos durante un tiempo hasta que se confesó después de 30 años. Ella se sintió perdonada. Esto es un milagro, que la gente escuche el Evangelio y repercuta en sus vidas, pidiendo perdón, que quieran cambiar, que empiecen a obedecer, que abandonen un pecado...". Sólo por esto, por salvar una vida merece la pena dejar tu casa en Madrid e irte a 14.514 kilómetros lejos de tu familia. David, el padre, también destaca otros milagros, "desde ver como Dios provee cada día hasta experimentar el nacimiento aquí en Guam de mi cuarta hija, síndrome de Down, como una gracia inexplicable". "Y sobre todo hace bien a la propia familia, que ha experimentado la necesidad de tener a Dios presente en todo momento y en toda circunstancia". "Nosotros que veníamos de nuestras carreras profesionales, de nuestros éxitos, de nuestra idea de familia, de cómo teníamos que llevar nuestra vida y dónde teníamos que invertir y Dios viene y te oferta algo mejor, más pleno y verdadero", dice Maruxa.

PRÓXIMA ADORACIÓN EN LA INTIMIDAD: 20 DE DICIEMBRE

Como sabéis, la Adoración en la intimidad tiene una periodicidad quincenal. La próxima la tendremos el día 20 de diciembre, jueves. Tendremos el Rosario a las 18.30, la Santa Misa a las 19 horas y después la ADORACIÓN, con cantos y sin prisas. Durará unos 45 minutos. Estáis todos invitados a esta experiencia profunda de oración contemplativa.